

Díaz-Canel agradece a Evo Morales solidaridad con Cuba (+Tuits)



La Habana, 28 ene (Red Web) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel agradeció este lunes 28 de enero la solidaridad y el apoyo a Cuba del mandatario boliviano Evo Morales ante el tornado que devastó varios municipios de La Habana, en la noche del domingo.

Díaz-Canel, quien junto a las autoridades del Partido Comunista de Cuba y el Gobierno se personó inmediatamente en los lugares del desastre, escribió en su cuenta en la red social Twitter:

Gracias hermano Presidente [@evoespueblo](https://twitter.com/evoespueblo) por la solidaridad y el apoyo a [#Cuba](https://twitter.com/Cuba)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/182129-diaz-canel-agradece-a-evo-morales-solidaridad-con-cuba-tuits>



Radio Habana Cuba